

Martes 20 de Septiembre del 2011

Última modificación 20.09.2011

El Financiero Fuertes bajas de las bolsas europeas Clara Zepeda Hurtado Ante la noticia de que Grecia está próxima a concretar un acuerdo con la Unión Europea, el Fondo Monetario Internacional y el Banco Central Europeo, conocidos como la "troika", para que se liberen ocho mil millones de euros del sexto tramo del rescate financiero aprobado en mayo de 2010, Wall Street logró frenar su caída y minimizó sus pérdidas a menos de 1 por ciento, lejos de los desplomes de las bolsas europeas. Aunque hoy se reunirán de nuevo las autoridades europeas con funcionarios del Ministerio de Finanzas griego, Wall Street y el euro reaccionaron positivamente al anuncio del posible acuerdo. La delicada situación por la que atraviesa Grecia pasó factura al euro durante gran parte de la sesión, aunque redujo las pérdidas en su cruce con el billete verde y se pagó a 1.368 dólares P.C. sistema financiero, bolsas europeas Se recupera el turismo mexicano en Canadá Claudia Alcántara Tras una estrepitosa caída en la llegada de turistas mexicanos a Canadá, por la imposición de la visa de entrada de ese país en 2009, el flujo de connacionales en el primer semestre de este año creció 6 por ciento, contra igual periodo de 2010. De acuerdo con la Comisión Canadiense de Turismo en México, de enero a junio pasados llegaron a Canadá 56 mil turistas mexicanos. Se espera que al cierre del año la afluencia de mexicanos a ese país crezca también 6 por ciento contra 2010. El director general del organismo canadiense, Jorge Morfín, recordó que en julio de 2009 el gobierno canadiense decidió pedir visa de entrada a los mexicanos, la cual provocó una caída del 60 por ciento en la llegada de connacionales a ese país de julio a diciembre de ese año P.C. turismo Más importación subvaluada de ropa Lizbeth Pasillas En entrevista, el directivo señaló que esta situación es igual o más preocupante que el retiro de las medidas de transición aplicadas por México a prendas de vestir de origen chino, el cual tendrá lugar en diciembre próximo. Este segundo factor es considerado como un reto para la industria del vestido en el país. "Lo que afecta más al mercado mexicano es la importación ilegal por piratería o subvaluación, que ha alcanzado niveles enormes. El gobierno la está dejando entrar porque no ha tomado las medidas adecuadas, son cantidades muy grandes de producto subvaluado y no ha hecho nada contra eso. No están pagando impuestos", comentó. Explicó que los niveles de la subvaluación son "vergonzosos", pues muchas prendas ingresan con facturas subvaluadas, sin pagar los impuestos que corresponderían. P.C. industria del vestido Erróneo, reducir presupuesto para infraestructura y Pymes Isabel Becerril Para el sector privado del país, la iniciativa del presupuesto público para 2012 no sólo es inercial, sino también tibia, conservadora y tradicionalista; sus planteamientos incumplen con los requerimientos de la economía y la necesidad de fortalecer el mercado local. Sin embargo, Los presidentes de la Concanaco, Jorge Dávila; del CCE, Mario Sánchez, y del Comité de Estrategia del CMHN, Claudio X. González, coincidieron en que la propuesta del Ejecutivo puede ser cambiada o mejorada en el Congreso de la Unión. Calificaron como un error que el gobierno pretenda reducir los presupuestos que se destinan a inversión en infraestructura, y para apoyar a las pequeñas y medianas empresas (Pymes). P.C. Presupuesto público, infraestructura, pymes Falta una fuente de recursos estable y sostenida: CEESP (Redacción) El Proyecto de Presupuesto de Egresos y la Ley de Ingresos para 2012 reflejan la falta de una fuente de recursos estable y sostenida para el mediano y largo plazos, situación que podría solucionarse con una reforma hacendaria integral, pero como no se ha dado, se elaboró un programa económico en función de los elementos disponibles. Para el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), la proximidad de las votaciones presidenciales también pudo haber incidido en la elaboración del programa económico para 2012, desde el punto de vista que no se planteó nada que pudiera poner en riesgo una descalificación del partido en el poder durante el proceso electoral. Advierte que el crecimiento económico de 3.5 por ciento proyectado para el próximo año refleja que el país tendrá una razonable estabilidad macroeconómica, pero también que en buena medida seguirá dependiendo de lo que ocurra en el exterior. P.C. Proyecto de Presupuesto de Egresos y la Ley de Ingresos, CEESP Dominicana podría integrarse al TLC único entre México y Centroamérica Ivette Saldaña República Dominicana podría integrarse al tratado de libre comercio (TLC) único que México negocia con cinco países de Centroamérica (Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica), cuya conclusión podría darse en octubre próximo. El embajador dominicano en México, Fernando Pérez Memén, confirmó que "se está ponderando esa idea de adherirnos al TLC único". Tal tema podría ser incluido en la agenda de la próxima reunión de la Comisión Mixta Bilateral México-República Dominicana, que ha sido aplazada desde 2009 y ahora se tiene prevista para finales de 2011. P.C. TLC, acuerdos, comercio Capta Guanajuato inversión extranjera por 6 mil 635 mdd Luciano Vázquez / Finsat IRAPUATO, Gto., 19 de septiembre.- Alemania encabeza la lista de países con mayor inversión en Guanajuato. De los más de seis mil 635 millones de dólares que se han invertido en el estado, 25 por ciento es de origen alemán. Ramón Alfaro Gómez, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico Sustentable (SDES), destacó que el gobierno de la entidad mantiene una estrategia dual que favorece la instalación de nuevas empresas de capital extranjero y nacional. P.C. Guanajuato, inversión extranjera El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89491.html>Obama presenta plan para reducir déficit fiscal de EU Redacción | El Universal WASHINGTON.— El presidente Barack Obama entregó ayer un plan para recortar el déficit fiscal estadounidense en 3 billones de dólares en una década, mediante medidas que incluyen un alza de los impuestos a los más ricos. Su plan, que requerirá de la aprobación del Congreso, establece elevar de 15% a 35% la tasa de impuestos a personas que ganen más de un millón de dólares anuales. Además, deberán tributar más quienes más tienen a partir de 2013 y se eliminarán exenciones fiscales, con lo que el gobierno pretende reducir el déficit en 1.5 billones de dólares P.C. Estados Unidos, déficit fiscal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89493.html>Perspectivas del sector educativo en México Armando Martínez* | El Universal Si bien el sector educativo se ha desarrollado favorablemente en las últimas décadas, la evolución no ha sido la misma en todos los segmentos. En particular, existe una gran diferencia entre lo ocurrido en el segmento K-12, que comprende desde preescolar hasta bachillerato, y la educación superior, que incluye los niveles de técnico superior, licenciatura y posgrado. Las principales diferencias entre estos segmentos son: I) su ritmo de crecimiento; II) la importancia relativa del sector privado; y III) su grado de consolidación. P.C. sector educativo, educación <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89495.html>El IPAB y Hacienda alistan la ley de quiebras

bancariasRomina Román Pineda | El UniversalLa Secretaría de Hacienda y el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) concluyeron el proyecto preliminar de Ley de Quiebras Bancarias que presentará en este periodo de sesiones al Congreso. En el documento se planteó que se busca agilizar los procesos que permitan actuar con rapidez en caso de que se decida liquidar a una institución bancaria. De acuerdo con el documento el principal objetivo de la ley es “maximizar” la recuperación de los activos en beneficio de los ahorradores, evitar una “corrida financiera”, así como el contagio con otras instituciones. En la actualidad, los intermediarios en proceso de quiebra son: Unión, Cremi, Obrero e Interestatal; los que están en liquidación son: Quádrum, Anáhuac, Atlántico y Capital. P.C. IPAB, SHCP, sistema financiero, sector bancario <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89498.html>Crudo cae por efecto de la Zona EuroRicardo Jiménez | El UniversalEl mercado del petróleo presentó fuertes movimientos volátiles en las operaciones de este lunes al presentar una pérdida superior a 2.0%, explicado básicamente en torno a la incertidumbre definitiva de la resolución de la crisis de deuda de la Zona Euro, ahora que le bajaron la calificación de los papeles de Italia. En ese contexto, los futuros del petróleo West Texas Intermedio (WTI) finalizaron en precio de 85.69 dólares por barril, comparado con las últimas cotizaciones del cierre previo (87.99 dólares), mientras el crudo Brent de Londres concluyó en un valor de 109.14 dólares, frente al cierre del viernes pasado (112.22 dólares), significó una pérdida de 2.74%, esto es una baja de 3.08 dólares. P.C. crudo, petróleo, crisis, deuda, zona euro <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89506.html>Aquí, asalariados pagan más ISRJosé Manuel Arteaga | El UniversalEn México, las personas asalariadas son las que más impuestos pagan, derivado de las escasas deducciones que pueden aplicar y la retención que les aplica el patrón o su empresa.Herbert Bettinger, socio legal de Ernst & Young, dijo que 60% de la recaudación la sostienen los asalariados. Sin embargo, consideró que no es una buena medida aplicar, en el país un impuesto a los ricos, ya que sería desigual y desproporcional. Ayer, en Estados Unidos, el presidente Obama anunció una mayor presión fiscal sobre las rentas más altas y de la aplicación de un principio muy simple, en donde pague más contribuciones quien más gana. P.C. asalariados, impuestos, ISR El Economista <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/09/20/fmi-estima-menor-crecimiento-mexico>FMI estima menor crecimiento para México NotimexMéxico será uno de los pocos países de América Latina que mantendrá este año a buen resguardo los niveles de inflación, anticipó hoy el Fondo Monetario Internacional (FMI). Para el organismo multilateral, ese indicador refleja la solidez de los fundamentos de la economía mexicana, que empero se verá arrastrada por los efectos de la desaceleración en Estados Unidos. Prueba de ello es que el buen desempeño que México experimentó de enero a julio no será suficiente para evitar una contracción este año con respecto a la expansión del 5.4% que registró en 2010. P.C. FMI, crecimiento económico, México <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/20/oro-suba-baja-calificacion-italia>Oro sube por baja calificación de ItaliaReutersEl oro se encaminaba a su mayor ganancia diaria en más de una semana este martes, después de que la rebaja de la calificación crediticia de Italia sumó tensión a los esfuerzos de los líderes europeos para resolver la crisis de deuda de la región. El oro al contado subía 1.5%, a 1,806.40 dólares la onza, tras caer casi 1% en lo que va de la semana, en su tercer declive semanal consecutivo. No obstante, analistas refirieron que es improbable que el mercado caiga mucho más ante el actual escenario de elevada incertidumbre. P.C. oro, Italia <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/20/economia-global-viaja-peligrosa-senda-fmi>Economía global viaja por peligrosa senda: FMI La economía global está colocada en una peligrosa senda marcada por una intermitente volatilidad y una frágil estabilidad amenazada por los desbalances entre países desarrollados y emergentes, advirtió hoy el FMI. En este escenario, el Fondo Monetario Internacional (FMI) anticipó que el crecimiento este año será de marcha moderada en comparación con 2010, alcanzando 4.0% del Producto Interno Bruto (PIB) y que se prolongará hasta 2012. Esta estabilidad en el crecimiento empero no está garantizada debido al desempeño “bipolar” entre las economías desarrolladas y las emergentes, éstas últimas colocadas nuevamente como el motor de esta expansión. P.C. economía global, FMI, crecimiento económico <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/19/se-desacelerara-actividad-industrial-europa>Se desacelerará la actividad industrial de EuropaNotimexLa actividad industrial en la Unión Europea (UE) crecerá a ritmo más lento durante el segundo semestre del año, manteniendo una tendencia observada durante los últimos tres meses, afirmó hoy la Comisión Europea (CE). De acuerdo con el último informe del Ejecutivo, la producción industrial en la mancomunidad se contrajo un 0.4% entre mayo y julio pasados comparado con el trimestre anterior, aunque se situó un 4.5% por encima del nivel registrado en el mismo periodo de 2010. Pese a mantenerse un 14 por ciento por encima de su nivel histórico más bajo, registrado a principios de 2009, la producción industrial de la UE se encuentra actualmente un 8.0% por debajo de su pico máximo del inicio de 2008 P.C. sector industrial, Europa <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/19/zoellick-recomienda-europa-no-depender-emergentes>Zoellick recomienda a Europa no depender de emergentes AFPEI presidente del Banco Mundial (BM), Robert Zoellick, consideró que los países de la zona euro no deben contar demasiado con los emergentes para ayudarlos a superar su crisis de deuda, en una entrevista con el diario The Wall Street Journal de este lunes. "No hay soluciones milagrosas", dijo al diario. "Nadie va a venir con una bolsa de dinero para arreglar el problema", expresó, luego de que el ministro brasileño de Hacienda, Guido Mantega, anunciara que los miembros del grupo BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) se reunirían esta semana en Washington para discutir cómo ayudar a Europa. Para explicar su prudencia, Zoellick dijo que la crisis de la deuda de la zona euro y la lenta recuperación de Estados Unidos comenzaba a pesar sobre la economía mundial, y en particular sobre las economías emergentes. P.C. países emergentes, crisis, deuda, Europa La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/20/103556899-suba-fondo-monetario-prevision-de-deuda-griega-a-189-del-pib-en-2012>Sube Fondo Monetario previsión de deuda griega a 189% del PIB en 2012Afp Washington. El Fondo Monetario Internacional aumentó este martes su previsión de la deuda griega, la cual estimó que alcanzará 189 por ciento del PIB en 2012, contra 172 de su última previsión en junio. El FMI indicó que esta cifra no cambia su punto de vista sobre el país europeo, con el cual discute desde fines de agosto las condiciones para el pago de la sexta parte de un crédito de 30 mil millones de euros que le acordó en mayo de 2010. P.C. FMI, Grecia, deuda

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/20/10281772-dolar-se-vende-en-13-25-pesos-en-bancos-baja-cinco-centavos>Dólar se vende en 13.25 pesos en bancos; baja cinco centavosNotimex México, DF. Al inicio de las operaciones cambiarias de este martes en bancos capitalinos el dólar se vende en un precio de 13.25 pesos, cinco centavos menos comparado con el cierre de ayer, en tanto que el precio a la compra es de 12.75 pesos. Contrario al dólar, el euro registra una ligera variación al alza de un centavo con relación al término de la jornada cambiaria anterior, al alcanzar una cotización a la venta de 18.28 pesos, en tanto que el yen se ofrece en 0.174 pesos P.C. tipo de cambio, dólar

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/20/9330167-mantendra-mexico-a-buen-resguardo-niveles-de-inflacion-fmi>Mantendrá México a buen resguardo niveles de inflación: FMINotimex Washington. México será uno de los pocos países de Latinoamérica que mantendrá este año a buen resguardo los niveles de inflación, anticipó hoy martes el Fondo Monetario Internacional (FMI). Para el organismo multilateral, ese indicador refleja la solidez de los fundamentos de la economía mexicana, que empero se verá arrastrada por los efectos de la desaceleración en Estados Unidos. Prueba de ello es que el buen desempeño que México experimentó de enero a julio no será suficiente para evitar una contracción este año con respecto a la expansión de 5.4 por ciento que registró en 2010. P.C. inflación, FMI

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/20/83338684-economia-mundial-en-peligrosa-senda-marcada-por-volatilidad-fmi>La economía mundial, en peligrosa senda marcada por volatilidad: FMINotimex Washington. La economía global está colocada en una peligrosa senda marcada por una intermitente volatilidad y una frágil estabilidad amenazada por los desbalances entre países desarrollados y emergentes, advirtió hoy martes el FMI. En este escenario, el Fondo Monetario Internacional (FMI) anticipó que el crecimiento este año será de marcha moderada en comparación con 2010, alcanzando 4.0 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y que se prolongará hasta 2012. Esta estabilidad en el crecimiento empero no está garantizada debido al desempeño “bipolar” entre las economías desarrolladas y las emergentes, éstas últimas colocadas nuevamente como el motor de esta expansión. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos, países emergentes, países desarrollados El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/preve/frenazo/economias/avanzadas/extiende/2012/elpepueco/20110920elpepueco_7/TesEl FMI prevé que el frenazo de las economías avanzadas se extienda a 2012ALEJANDRO BOLAÑOS | Washington (Enviado especial) 20/09/2011 La recuperación económica tendrá que esperar otro año más. Al menos, en buena parte de los países avanzados, que encajan ya cuatro años de pertinaz crisis. Es el último vaticinio de los expertos del Fondo Monetario Internacional (FMI), que supone una enmienda a la totalidad de las previsiones que el propio Fondo hizo cinco meses atrás, cuando daba la recuperación por encarrilada. Ahora, anticipa que ningún país avanzado -salvo Japón, por las obras de reconstrucción tras el tsunami-, llegará a crecer más del 2% en 2012. Y que, pese al empuje de los emergentes, el crecimiento mundial se quedará, tanto en 2011 como en 2012, en el 4%, cuando el año pasado superó el 5%. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos

http://www.elpais.com/articulo/economia/PIB/aleman/crecera/previsto/tercer/trimestre/asegura/Bundesbank/elpepueco/20110920elpepieco_4/TesEl PIB alemán crecerá más de lo previsto en el tercer trimestre, asegura el BundesbankJUAN GÓMEZ 20/09/2011 La economía alemana crecerá más de lo esperado durante el tercer trimestre de 2011, según cálculos presentados ayer por el Banco Central Alemán (Bundesbank). El informe mensual del antiguo banco emisor, expuesto ayer en Fráncfort, llega a pronosticar un "fuerte aumento" del producto interior bruto (PIB). Los economistas del Bundesbank se reconocen, sin embargo, incapaces de evaluar cuánto durará esta renovada bonanza de la economía germana. Según el Bundesbank, la mejora en este trimestre se debe en primer término a que el consumo ha crecido "sensiblemente" entre junio y septiembre. En el segundo trimestre de este año, la primera economía de Europa sufrió un frenazo que dejó el crecimiento en un raquíctico 0,1% respecto al primer trimestre. Entre enero y marzo de 2011, la economía creció un excelente 1,3% respecto al trimestre anterior. P.C. Alemania, PIB, crecimiento económico